

# 通信文化新報

平成20年(2008年)1月5日(土曜日)

赤坂局

## フィンランドから 「メリークリスマス!!」



サンタクロースがやって  
きました。これは日本と同  
じく、サンタクロースの手紙  
を書けるコーナー

赤坂郵便局(大竹哲  
男局長)にクリスマス  
の(十二月二十五日)、本  
場(フィンランドから)サ  
ンタクロースがやって  
来ました。これは日本と同  
じく、サンタクロースの手紙  
を書けるコーナー

国際親善手紙文  
化の促進を目的に日本・  
フィンランドサンネ姿のサンタクロース  
タクロース協会(静岡市)が主催する「サン」と青山児童館の園児たちが手紙  
を書いた。長じぬ白い手紙で、子どもたちの手紙を受け取ったり、一緒に記念  
手紙が書けるコーナーと「サンタボスト」のひと時を過ごしました。

その後サンタは各窓口を回って担当の社員に「メリークリスマス!!」と声をかけた。  
赤坂郵便局へ向かうと、地元の赤坂保育園年賀状の差し出しなどで込み合つ師走の赤坂  
の風景が目に飛び込んできます。児童の「サンタさんはどこから来たの?」に、利用者も頗る足  
止めほほえみながら、「たくさんのおもいで集めるあなたの質問に、お答えします」と答えた。東京エリザの子供たちが書いた「サンタさ  
が日本語を教えてユーモ

アたっぷりと笑べ、子  
どもたちの手紙を受け  
写真に納まるなど楽し  
むひと時を過ごしました。